

## Hundekottütenspender

Paten gehen mit gutem Beispiel voran.

Seit dem 16.02.2009 gibt es Neuerungen für die Hundebesitzer in der Gartenvorstadt. An sechs Standorten dieses Stadtteils und dem angrenzenden Kastanienhof wurden Hundekottütenständer aufgestellt. Paten für die Bestückung waren schnell gefunden.

Herr Luhmann als Bezirksbeamter der Örtlichen Polizei, Herr Thorwarth als langjähriger Bewohner und Hundehalter sowie Herr Eichler, ebenfalls Hundebesitzer und auch engagierter Bürger, aus dem Kastanienhof.

Dies alles konnte verwirklicht werden durch das Engagement des Runden Tisches und dem Initiativkreis „Zukunft Gartenvorstadt“, der auch die Kosten dafür übernommen hat.

